









# 現代の地方の在り方とは

## 自由に選択した豊かさ 絲山秋子さんと行く道の駅

【共同】道の駅と聞いて、農産物の新鮮さや価格の安さを思い浮かべる人も多いだろう。しかし、近年はそれぞれの特色を打ち出し、單に直売所という以上の存在になつている道の駅も少なくない。そこに現代の地方の在り方を探るヒントはないか。群馬県在住の作家、絲山秋子さんと藤岡市の「ららん藤岡」を訪ねた。



絲山秋子さんは子ども連れなどでの中央広場を歩く

週末は群馬県藤岡市に「ららん藤岡」

秋子さんは「ららん藤岡」を訪ねた。



野菜売り場で買い物をする絲山秋子さん(左端)=群馬県藤岡市の「ららん藤岡」

丝山秋子さんと行く道の駅



# 老若男女60人が知恵比べ

## 第1回ニッケイ杯数独大会

考案者 錛治氏も来伯講演

本紙主催による「第1回ニッケイ杯数独大会2012」が29日、宮城県人会館で開催され、60人が参加した。数独とは9×9個の正方形のマスに、ルールに従い1~9までの数字を埋めていくパズルで、現在世界約120カ国で愛好されている。考案者は元ニコリ社(東京)の錛治真起社長はるば駒けつけ、開発や普及の経緯について講演を行なった。予選を通過した5人の優勝候補が壇上に立ち、巨大パズルを前に頭をひねつた。寺尾拳一さん(61、北海道)、サンミケル・アルカンジョ市長が栄えるある第1回ニッケイ杯を手にした。後援・ニコリ、協賛・県連・宮城県人会、コジロー出版、ニッケイバラセホテル、PILLOT、ニッケイWEB。

### 寺尾拳一さんが見事優勝

数独とは、既存のパズル「ナンバープレイス」に独自の改良を加えたもの



優勝した寺尾拳一さん(右)と錛治真起氏



60人が真剣に取り組んだ

ので、錛治さんが1984年に開発した。「マスに一つの数字が入ることを目標としており、途中過程、考え方を目標とする」という。答えを

## 文協で国際民族舞踊祭 18000人が異国樂しむ

橋原会長は「創立者、支え、日本文化の普及に尽力された方々に敬意を表する」と挨拶した。山村会長も「今や地方では人材、設備とともに最大規模。奉引車の役目を担い、これからもり最大規模。奉引車の役目を担い、これまで頑張ってほしい」と激励し、寿会の堀江代表、婦人会の平田ヒロカ会長や来賓らも歴代会長5人に感謝状が授与された。受賞者を代表して橋原孝・元会長が感謝を述べると共に、「これからも将来的若い世代のために頑張りましょう」と語り、大きな拍手が送られた。最後に記念プレートの除幕が行われ、参加者は昼食を食べながら楽しめた。午後の演芸会を楽しんだ。

アーリヤ! ゴンザガ教会でミサ

台湾の先住民族の踊りを披露した子供たち

台湾出身のスンギ・ルイーザさん(78)は、「全然緊張しなかった。楽しかった!」と流暢な日本語で話し、笑みをこぼした。

トップバッターを務めたのは台湾チーム。聖市

アーリヤ! ゴンザガ教会でミサ

台湾の先住民族の踊りを披露した子供たち

ANO XV - Nº 3618

体育大会は29日、天皇、皇后両陛下をお迎えして岐阜市内の岐阜長良川競技場で総合開会式を行い、開幕した。岐阜県での開催ぶりは9年ぶり。岐阜県では地元岐阜代表で、ロンドン五輪出場したホッケー選手の中川木由希(ソ)が、女子の出場を進めた。3連覇を狙つた北海道は、女子の出場を進めた。

（共同）第67回国民体育大会は29日、天皇、皇后両陛下をお迎えして岐阜市内の岐阜長良川競技場で総合開会式を行い、開幕した。岐阜県での開催ぶりは9年ぶり。岐阜県では地元岐阜代表で、ロンドン五輪出場したホッケー選手の中川木由希(ソ)が、女子の出場を進めた。3連覇を狙つた北海道は、女子の出場を進めた。



岐阜国体の開会式で披露されるオープニングイベント

（共同）米大リーグ、アーリントンでのエンゼルズとのダブルヘッダー第2試合に勝ち、3年連続となるフレイオフを果たすためには、ダルビッシュと上原の2人の日本選手が鍵を握りそう。  
 ワールドシリーズ初制覇を目指すためには、ダルビッシュは先発登板を果たす。先発の菊池が五回途中で三塁も散発安打と不調。

（共同）イチローが攻守で貢献する。相撲は少年男子個人で、青森・三本木農高1年生が優勝。サッカー女子は準々決勝に進んだ。

（ミラノ）イタリアリーグは9月30日、各

（ミラノ）イタリアリーグ（セリエA）で、

</